GRÖNLAND



Die Reise mit der "MS Vistamar" im Sommer 2011 zeigt den typischen Ablauf einer Kreuzfahrt durch den nördlichen Atlantik. Wir starten in **Tromsö**, Norwegen. An der Insel **Jan Mayen** vorbei erreichen wir nach 4 Tagen **Island**, wo zunächst Akureyri im Norden und danach Reykjavik imWesten angelaufen wird. Auf Island erleben wir bei Landausflügen einigeHighlights der vulkanisch geprägten Insel. Dann beginnt die Überfahrt nach **Grönland** über das offene Meer. Nach 2 Tagen umrunden wir die Südspitze Grönlands und erreichen schließlich die Westküste mit den Orten Qaqortoq, Sukkertoppen, Sisimut und… als Höhepunkt die Diskobucht mit ihren eindrucksvollen Eisbergen, die wir hautnah erleben können.

Tonbildschau von Karl Heinz Jendges im Haus der Senioren, Mozartstraße 68a, Ottobrunn Samstag 22.Juli 2023 14:30 Uhr